
Прямой  рейс  «Белавиа»
соединил Гомель и Москву
Борт  белорусской  авиакомпании  вылетел  из  международного
аэропорта  Внуково  29  октября  2023  года  в  17.40,  а  спустя
полтора часа приземлился в Гомельском аэропорту. Через час он
доставил пассажиров обратно в российскую столицу.

В  честь  запуска  нового  направления  были  организованы
торжественные мероприятия: во Внуково вместе с руководством
«Белавиа» и аэропорта пассажиров приветствовали представители
Посольства Республики Беларусь в Российской Федерации, а в
Гомеле  —  заместитель  председателя  облисполкома  Андрей
Барановский,  председатель  Гомельского  горисполкома  Владимир
Привалов,  член  Совета  Республики  Национального  собрания
Беларуси  Алла  Смоляк,  архиепископ  Гомельский  и  Жлобинский
Стефан, представители Россотрудничества.

Одной  из  первых  к  стойке  регистрации  подошла  гомельчанка
Анастасия Старикова. Она вместе с другом летела в Москву,
чтобы там пересесть на рейс в Дубаи. «Живу в пяти минутах езды
от  аэропорта.  Так  что  очень  удобно  добираться.  Рада,  что
открыли рейс — 1,5 часа и ты уже без пересадок во Внуково.
После  отдыха  планирую  добираться  до  родного  Гомеля  на
самолёте»,  —  рассказала  девушка.

Семейная  пара  Анастасии  и  Георгия  Чаусовых  полетела  в
российскую  столицу  на  выходные  —  просто  отдохнуть  и
прогуляться. Признались, если не было бы рейса, то выходные
провели как-то иначе. Следующий полет запланировали в декабре
— на новогодние праздники.

В 19.05 наступил момент, которого так долго ждали: первый борт
нового маршрута приземлился в Гомельском аэропорту. Пассажирам
подготовили сюрприз: встречали хлебом с солью, дарили памятные
сувениры, а струнный квартет создавал музыкальное настроение.
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—  Работаю  в  Москве.  И  как  раз  начало  отпуска  совпало  с
открытием этого рейса. Очень понравилось обслуживание. Обратно
тоже  обязательно  полечу,  —  признался  уроженец  Гомеля  Иван
Насон.

—  Уже  сейчас  можно  с  уверенностью  сказать:  рейс  Гомель  –
Москва – Гомель востребован пассажирами, – отметил генеральный
директор  «Белавиа»  Игорь  Чергинец.  –  Мы  наблюдаем  хороший
спрос  как  на  ближайшие  даты,  так  и  на  более  поздние.
Изначально планировалось, что первый рейс будет выполнен на
воздушном судне Embraer-175, но из-за высокого спроса борт
заменен на более просторный – Embraer-195. Прилетело в Гомель
100 человек, улетит более 90. С учетом замены загрузка на
первом рейсе превысила 70%, а на некоторых последующих рейсах
она уже достигает 90%.

Заместитель генерального директора по аэропорту — начальник
Гомельского  филиала  «Белаэронавигация»  Владимир  Череухин
подчеркнул: аэропорт полностью готов встречать и обслуживать
пассажиров.  Первые  сообщения  об  открытии  рейса  были  очень
позитивно  восприняты  людьми:  в  социальных  сетях  оставляли
множество положительных комментариев, а уже спустя две недели
интересовались, когда появятся и другие направления. «В январе
будут  совершаться  рейсы  в  египетский  Шарш-эль-Шейх.  У
«Белавиа» есть планы открыть новые направления, например, в
турецкую  Анталью,  но  пока  что-то  точнее  сказать  не  могу.
Пускай это будет сюрприз. Что касается направления «Гомель —
Москва»,  если  будет  повышенный  спрос  возможно  пересмотреть
расписание  и  организовать  полеты  каждый  день»,  —  добавил
Владимир Череухин.

Первым рейсом в наш город прилетел директор по авиационной
коммерции международного аэропорта Внуково Максим Шишко. Он
также  выразил  надежду  на  увеличение  количества  рейсов  по
данному маршруту и напомнил: Внуково — самый удобный аэропорт
с  точки  зрения  транспортной  доступности.  В  сентябре  в
терминале  открылась  станция  метро,  и  добраться  до  столицы
можно за 45 минут.
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